



## **Afirma Mier que oposición va tarde en designación de candidato tras resultados de elección en Edomex**

Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, llamó a la oposición para que acelere el proceso y defina su candidato presidencial, tras considerar que van tarde, tras la pérdida de simpatizantes que tuvieron el 4 de junio en el Estado de México.

Mier afirmó que se deben apurar porque el PRD ya perdió el registro, el PAN está muy cerca en el Estado de México de desplomarse y tienen que corregir problemas internos por lo que tienen mucha chamba.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4968?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AEa2MBs8BfTRSkM&ithint=video&e=i3l6bq>